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第１０回例会記録

国際ロータリー会長         カルヤン・バネルジー（インド）

クラブフォーラム

２週間ぶりの例会です。
皆さんはこの大型連休は
どの様に過ごしましたか。
私は、あいにくの天気で３
回ゴルフに行く予定でし
たが、３日の日が大雨で

☆ ニコニコ報告

☆ 出席報告

☆ 点　　鐘

行けず、後は、家でのんびりしていました。３日
の大雨、６日の竜巻と最近の日本の気候はどう
なっているのでしょか。何か変ですね。
いろいろと心配しないで安心して暮らしたいも
のです。話は変わりますが、私が前回ペッツで
の講義で、毎回会長挨拶の時にはロータリーの
ことを必ず話の中に盛り込むようにと言われまし
た。毎回例会に来る前に会長挨拶が悩みで
す。ネタを考えるのに苦労しています。さて、５
月のロータリー月間は指定されていません。会
員増強拡大月間は８月ですが、この後、クラブ
フォーラムで各グループに分かれて会員増強
について話し合っていただきます。新しい試み
ですが、宜しくお願い致します。会員増強は、
私の活動目標の一つです。７月の第一例会に
是非、入会式を行いたいと思います。必ず６月
中に１，２名は会員の増強出来るよう全会員で
努力してください。最後になりますが、今日はタ
イのバンコクで行われている国際大会の最終
日です。当クラブから参加している金杉会員、
市川会員、増田会員は明日バナー交換に参加
してから帰ってくるそうです。以上、まとまりませ
んが会長挨拶とさせていただきます。

　　・会員増強について

　　・年度計画書について

☆ 幹事報告

☆ 委員会報告

☆ クラブフォーラム
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☆ 点　　鐘

☆ ロータリーソング
　　　（奉仕の理想）
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5月10日 累計
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幹事報告
１、年度計画書作成のために、各委員会の基本方針、具体的内容の提出をお願いしてありますが、12日が〆切になってお
ります。ご提出の程、宜しくお願い致します。
２、地区より、浦和駅東口パルコ壁面ロータリー広報活動のお知らせ　本年度の地区広報補助金事業の一環として計画し
ました「大プロジェクター（500インチ）によるロータリー情報映像の放映」を実施します。　日時　5月7日（月曜日）～5月12
（土曜日）　各日19時～20時30分　放映場所　浦和駅東口　浦和パルコ正面（駅側）壁面

クラブフォーラム風景
（音楽フェスティバルについて、会員増強について）

ニコニコBOX
　
☆ 小林利雄会員
みなさん　こんにちは。本日の例会は、記念
すべき第10回目です。この緊張感を保ち、未
来に向けて歩んで参りましょう！
☆ 三矢和治会員
連休は孫と山梨に行き、楽しんで来ました。
☆ 小池史郎会員
本日もよろしくお願い致します。
☆ 槌田幸洋会員
本日も宜しくお願いします。
☆ 内田巌会員
本日もよろしく。
☆ 平良嘉浩会員
本日はお休みです。申し訳ありません。他ク
ラブにメイキャップ行きます。
☆ 大月正雄会員
夜の例会、欠席申し訳ありません。得意先で
の夜の例会が毎週ありますので．．．
☆ 本間守会員
私もゴールデンウイークは2回ゴルフに行って
きましたが、なかなか春が来ません。

　
☆ 本間守会員
私もゴールデンウイークは2回ゴルフに行って
きましたが、なかなか春が来ません。
☆ 雨甲斐隆会員
今月は3つのビックラッキーが有りました。
1、ホールインワン　豊里GC　162ヤード（2回
目なのでお祝いはしません）
2、私の考案の工法が、公の機関で技術性能
証明を5月1日付で頂きました。
3、今日、古稀を迎えました。
☆ 高橋洋一会員
本日は市川幹事欠席のため、代理幹事で
す。よろしくお願いします。
☆ 伊藤祐嗣会員
本日もよろしくお願い致します。
☆ 加藤修会長
ゴルフ場で雷警報が出て、最終ホールを残し
て上がってきました。雷が鳴ったら必ず避難
しましょう。身の安全です。
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